



ALCHEMY

DMC ARGENTINA

BUENOS AIRES DE LUJO

Buenos Aires

4 Días - 3 Noches
2020 - 2021





Buenos Aires

Islas Malvinas (Arg.)

ALCHEMY

DMC ARGENTINA



BUENOS AIRES DE LUJO

4 Días / 3 Noches

Día 1: Buenos Aires

Llegada Buenos Aires. Encuentro con el guía de **ALCHEMY DMC Argentina** y traslado privado desde Aeroparque (AEP) al Hotel. Agua mineral a bordo.

Buenos Aires es una de las ciudades más grandes de Latino América con una gran variedad de opciones culturales y estupendos lugares turísticos. Al ser la capital del país, la hace el punto de partida para la mayoría de experiencias en Argentina. Déjate seducir por sus transitadas calles llenas de aroma a tango y pasión futbolista, una mezcla única que hará de tu estadía una excepcional aventura urbana.



3 noches de alojamiento en **Sofitel Buenos Aires Recoleta** - Habitación Superior, con desayuno incluido

Web: <https://sofitel.accor.com/hotel/8932/index.es.shtml>



Sofitel Buenos Aires Recoleta Hotel ofrece una verdadera experiencia de lujo y exclusividad en el prestigioso barrio de la Recoleta. Sofitel Buenos Aires Recoleta Hotel, es el lugar ideal para reuniones corporativas, conferencias y eventos sociales, caracterizado por su exquisita cocina y grato servicio y fácil acceso a las atracciones turísticas del lugar. El hotel cuenta con 175 elegantes y espaciosas habitaciones con un estilo acogedor y cálido ubicado detrás del centro comercial Patio Bullrich y a una cuadra de la célebre avenida Alvear.

Check In: 03:00 p.m. Check Out: 12:00 p.m

City Tour de Zona Sur con almuerzo en un bodegón tradicional - Premium

Experiencia en Privado | Vehículo y guía a disposición | Duración: 6 horas | Almuerzo de 3 pasos con 1 bebida y 1/2 botella de vino por persona incluidos | Agua mineral a bordo | Los itinerarios pueden ser modificados para un mejor desarrollo del servicio según el día, y según inclusiones acordadas para su tour.



Visite **Plaza de Mayo**, el sitio fundamental de la ciudad y testigo de la historia política de nuestro país. Allí visitaremos la Casa Rosada, nuestro Palacio Presidencial, el Cabildo, nuestro primitivo ayuntamiento y la Catedral Metropolitana de estilo neoclásico, la casa final del padre fundador de Argentina, José de San Martín.

Visitaremos **Puerto Madero**, la última incorporación a los barrios de la ciudad. En 1991, sus enormes almacenes y silos fueron remodelados y rediseñados, para finalmente integrar el río a la ciudad y crear un nuevo distrito corporativo, residencial, hotelero y gastronómico, que se ha convertido en el patio de recreo para los bonitos porteños y el jet-set internacional.

Luego nos dirigiremos a **San Telmo**, uno de los barrios más antiguos de Buenos Aires. Solía ser el distrito residencial favorecido por la clase alta hasta fines del siglo XIX, cuando una epidemia de fiebre amarilla provocó que las familias más ricas salieran hacia el norte. El área fue marginada hasta la década de 1970, cuando muchos artistas y artesanos llegaron a San Telmo para instalar sus talleres. Hoy en día, gracias a su increíble arquitectura y atmósfera moderna, este barrio antiguo está floreciendo. Caminaremos por sus calles empedradas, donde el pasado colonial de la ciudad parece volver a la vida, haciendo una parada en Plaza Dorrego, conocida por su tradicional feria de antigüedades, que se celebra todos los domingos.

Dejando atrás San Telmo, continuaremos hacia el sur hasta llegar a **La Boca**, uno de los barrios más auténticos y encantadores de la ciudad. Es un distrito de clase trabajadora, fuertemente formado por inmigrantes italianos que llegaron a nuestro país en grandes cantidades durante el último cuarto del siglo XIX. Aquí, haremos una visita especial a la mítica Calle Caminito, que resume todo lo que le da a La Boca su espíritu distintivo: la fuerte pasión por el fútbol, la fuerte presencia de arte y color, y la atmósfera de Tango.

Disfrute de un típico Almuerzo en **Gran Parrilla del Plata**

Web: <https://granparrilladelplata.com/>



Gran Parrilla del Plata es un rincón clásico del Barrio de San Telmo, un lugar que una vez supo cómo ocupar una carnicería. Sin duda, la especialidad de su menú se basa en la calidad de la carne y las achuras. La sala de estar se recicla pero conserva los ganchos, la vieja cortadora de carne, las baldosas y mayólicas originales, y el piso de baldosas de los años 20 y 30. Este espacio vintage está musicalizado al ritmo del jazz, y tiene una atención excelente.

Cena & Show en Gala Tango

Cena de tres pasos y show de tango en vivo con traslados privados y bebidas incluidas.



En un lugar único por su arquitectura y decoración al estilo francés, Gala Tango ofrece sus exclusivos detalles de refinamiento para disfrutar del uno de los lugares más Glamorosos de Buenos Aires. La Carta diseñada para los clientes más exigentes acompañada por vinos de las bodegas más exclusivas de Argentina serán los complementos perfectos para un show de tango elegante y un cálido show de Folclore.

Comidas: Almuerzo, Cena

Día 2: Buenos Aires

Tour en Bicicleta por Zona Norte con Picnic gourmet en los bosques de Palermo

Servicio Privado | Duración: 5 horas, 3 hs en bicicleta + 2 hs Picnic gourmet (1 canasta cada 2 personas) con bebidas frías, cubiertos y mantel | Traslados ida y vuelta al punto de encuentro incluidos.



Descubre el norte de la ciudad y sus principales atractivos y barrios. Iremos en bicicleta hacia la zona de Retiro, donde encontraremos elegantes vecindarios. Luego pasaremos por Floralis Generica, el museo MALBA y nos dirigiremos a los Parques de Palermo, donde haremos una parada para un almuerzo gourmet estilo picnic. Regresamos al área de Recoleta, donde hacemos una parada en el icónico cementerio. Una gran oportunidad para tomar fotos increíbles; Disfruta del aire fresco y explora el flujo de la ciudad. Ideal para aquellos que buscan diferentes maneras de experimentar Buenos Aires en su máxima expresión.

> **Cena Opcional (No incluida, adicional): Cena en Restaurante I Latina**

Menú de 7 pasos de cocina latinoamericana | Maridaje con cinco vinos argentinos, agua mineral un vermú y una sidra de peras | Traslados privados incluidos - propinas no incluidas | Cerrado domingo y lunes

Web: <https://www.ilatinabuenosaires.com>



I Latina es un restaurante de cocina latinoamericana que propone un menú degustación de siete pasos recorriendo sabores en un viaje gastronómico desde México hasta la Patagonia. Su propuesta es el resultado de varios años de investigación gastronómica a cargo del chef Santiago Macías, inspirado en los sabores, técnicas, ingredientes y cultura de la región. Cada paso va maridado con vinos de distintas regiones de Argentina con el objetivo de promover el trabajo de los mejores enólogos del país.

> Actividad Opcional (No incluida, adicional): Visita y degustación de cocktails en bares a puertas cerradas

Experiencia en privado (Bares compartidos) | Vehículo y Bartender host a disposición | Duración: 4 horas | Vehículo y Bartender especialista a disposición | Visita a 3 de los mejores bares de cócteles de la ciudad y disfrute de un cóctel por bar (la comida no está incluida) | Libro personalizado con notas y recetas de cócteles y Kit de "resaca". | Preferible, de miércoles a sábados.



Imagine por un momento que viaja en el tiempo ...

Es 1930, ciudad de Nueva York, durante los días de la prohibición. Tiene un sobre con una pista y si es lo suficientemente inteligente como para adivinar la respuesta correcta, se unirá al misterio de los bares clandestinos y secretos ... Incluso hasta el día de hoy, Buenos Aires cuenta con una amplia variedad de bares a puertas cerradas que recrean el ambiente y el estilo de los viejos tiempos. Dado que generalmente están por encima, por debajo o detrás de otra cosa que los hace menos fáciles de ubicar, ofrecemos a nuestros viajeros una experiencia diferente y única: un bartender experto los guía a través de las intrigantes cuevas de estilo prohibitivo de la ciudad para disfrutar de estos ambientes únicos y los mejores cocktails.

Observaciones: Los pasajeros pueden decidir comer algo durante la experiencia o, preferiblemente, programar esta actividad después de la cena.

Alojamiento en **Sofitel Buenos Aires Recoleta**

Comidas: Desayuno, Almuerzo, Cena

Día 3: Buenos Aires

Experiencia Gaucha en Las Pampas - Estancia La Bamba de Areco

Experiencia en Privado (Estancia compartida) - Vehículo y guía a disposición | Duración: 9 horas | Visita al pueblo de San Antonio de Areco, acceso a un taller local de orfebrería y parada en una Pulpería tradicional para disfrutar de una bebida al paso | Disfrute de la **Estancia La Bamba de Areco** (*Propiedad Relais Chateaux*) - Incluye: Recepción con bebidas y empanadas, Almuerzo (con bebidas y vino) + Merienda con "mate" y delicatessen. Agua mineral a bordo.

Web: <http://labambadeareco.com>



Visita a la ciudad de San Antonio de Areco. Parada en taller de orfebrería y en una Pulpería local para disfrutar del típico "Vermouth (o" vermuló ")

La invitación es sumergirse en el entorno local de esta ciudad histórica, el legado cultural de los gauchos, las tradiciones argentinas, los artesanos locales y las bellas artes. Un aperitivo aromatizado con diversos ingredientes botánicos (raíces, cortezas, flores, semillas, hierbas y especias) que se sirven en los bares de la ciudad, es una tradición local que no debemos perdernos.

Con una ubicación ideal a solo 120 km de Buenos Aires y cerca de San Antonio de Areco, en el corazón de la Pampa, una de las estancias más antiguas de Argentina, La Bamba combina con éxito el lujo y la elegancia colonial.

Los paseos en los típicos carruajes de un solo caballo llamados "sulkys", o simplemente montar a caballo, mostrarán a los visitantes el encanto de la tierra argentina, el hermoso paisaje, los cultivos en crecimiento, y les permitirán sentir el incomparable aroma salvaje en el aire.

Como parte activa del Patrimonio Argentino y especialmente gaucho, La Bamba de Areco se enorgullece de ofrecer auténticas tradiciones gauchas como el asado y degustación de mate, y organiza como opción varios espectáculos gauchos que son privados y únicos: entretenimiento musical con bailes folklóricos (adicional, Suplemento no incluido), doma india de caballos, demostración de destrezas ecuestres: patos, boleadoras y sortija.

> Cena Opcional (No incluida, adicional): Cena en Restaurant Chila

Menú degustación | Maridado con vinos | Traslados privados incluidos - propinas no incluidas | Cerrado los lunes

Web: www.chilaweb.com.ar



Chila es un restaurante que siempre está en proceso de evolución, que se encuentra en una constante transformación que refleja el dinamismo creativo de su alma mater, Andrés Porcel. La cocina, a cargo de Pedro Bargeró, se rige por los mismos principios de mutación y cierta imprevisibilidad. El tándem Porcel-Bargeró nutre la experiencia de Chila, destacando por sobre todo lo demás a su mayor protagonista: el producto.

> Actividad Opcional (No incluida, adicional): Experiencia auténtica de Tango, Noche de baile en la Milonga

Experiencia en privado: Asistencia en inglés de un bailarín de tango local como anfitrión de la noche | Duración: 4 horas | Entradas a 2/3 Milongas incluidas | La cena y las bebidas no están incluidas - Las Milongas serán elegidas según sus cronogramas para dichas fechas | Preferentemente de Miércoles a Domingos desde las 10 PM.



Profundamente enraizado en la cultura argentina, el tango ha fascinado y cautivado al mundo con su sensualidad, poder y belleza.

Durante esta experiencia tendrá la oportunidad de visitar dos o tres "Milongas" tradicionales (lugares donde los locales asisten a bailar tango) acompañado por un bailarín de taxi profesional que le enseñará a bailar tango o por lo menos pasos básicos para que pueda mezclarse en el salón. Además le proveerá información sobre la historia y hechos interesantes de esta eterna danza. No es necesario ser un profesional ya que encontrará una buena mezcla de edades y niveles de bailarines.

Cada Milonga es diferente, algunas son muy formales, donde hombres y mujeres se sientan por separado y sólo se invitan a bailar usando el "cabeceo" (un sistema divertido de pedir y aceptar danzas usando su cabeza y el contacto visual). Otros presentan shows de baile u orquesta con música en vivo casi todas las noches.

Observaciones: Las milongas a visitarse se confirmaran cerca a la fecha, según el cronograma conformado para esos días.

Alojamiento en Sofitel Buenos Aires Recoleta

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 4: Buenos Aires

Encuentro con el guía de **ALCHEMY DMC Argentina** y traslado privado desde el Hotel al Aeroparque (AEP). Agua mineral a bordo.

Comidas: Desayuno

****Fin de los servicios****

PROGRAMA TERRESTRE

Las tarifas están sujetas a cambios y disponibilidad al momento de realizar la reserva.

Incluye todos los servicios terrestres mencionados, excepto aquellos que se especifican como opcionales no incluidos – suplementos.

Valido para el período desde Octubre 2020 hasta Septiembre 2021:

Tarifa final por persona en base doble con impuestos incluidos: \$ 99,375.00

Suplemento en base single: \$ 22,275.00

Tarifas no válidas para Feriados Nacionales ni Período festivo.

> Las tarifas están basadas en un mínimo de 2 pasajeros – El suplemento single es válido solo para el alojamiento (solicitar cotización especial para viajeros individuales).

> **ALCHEMY DMC Argentina** no será responsable de ninguna modificación o cancelación, actos u omisiones, eventos imprevistos o fuerza mayor de las aerolíneas contratadas para realizar las transferencias por vía aérea de acuerdo con el artículo 1730 del Código Civil y Comercial Argentino. Asimismo, cualquier gasto posible causado por las razones mencionadas anteriormente, como alojamiento, comida, traslado de pasajeros, modificación de sus itinerarios y / o programas originales, entre otros, se excluye de cualquier reclamo a ALCHEMY DMC Argentina.

> Estaremos informando en caso de que surjan nuevas regulaciones locales y/o protocolos de bioseguridad en torno al COVID 19, que afecten el flujo de las actividades o impliquen algún cambio en esta cotización. En el caso que dichas medidas incurran en gastos adicionales, los mismos no están incluidos y la propuesta deberá ser revisada. Capacidad de vehículos, restaurantes y salones no contemplan distanciamiento social.



Términos y Condiciones

Información acerca de nuestras tarifas

- Tarifas final.
- Tarifas en pesos argentinos, por persona o por servicio, según especificaciones.
- Tarifas incluyen IVA para residentes argentinos.
- Tarifas sujetas a cambios y disponibilidad.

El programa INCLUYE

- Las actividades mencionadas con servicio de guías bilingües (Inglés/ Español o Portugués) o tal como este especificado en el itinerario.
- Todos los impuestos y gastos de reserva.

El programa NO incluye

- Tarifas aéreas nacionales e internacionales.
- Las entradas en los Parques Nacionales, museos o reservas naturales en caso que no esté mencionado como incluido en el itinerario.
- Impuestos de arribo/ partida a los aeropuertos (si hubiese).
- Comidas y bebidas no mencionadas en el itinerario.
- Propinas para los guías, conductores, porteros, camareros, etc.
- Gastos personales (lavandería, bebidas, llamadas telefónicas, etc.).

Acuerdos de viaje

Hemos ejercido el cuidado en la elaboración de los arreglos solicitados por usted en relación con su viaje y alojamiento. Es importante que usted revise toda la documentación entregada en relación con el viaje y el alojamiento propuesto para asegurar que cumple plenamente con sus necesidades y para garantizar que no ha habido un malentendido.

Seguro de viaje

Recomendamos contratar una póliza de seguro de viaje contemporáneamente con el pago de su viaje. Usted debe asegurarse de

que dicho seguro le ofrezca cobertura contra el colapso financiero de todas las partes que intervengan en proporcionar servicios en su nombre durante su viaje / vacaciones y que le protegerá contra los gastos médicos derivados de enfermedad o accidente durante su viaje y protegerlo también contra la pérdida o daño de sus pertenencias.

Demoras o cancelaciones de vuelos

ALCHEMY DMC Argentina no será responsable, por cualquier modificación o cancelación, los actos u omisiones, caso fortuito o fuerza mayor de las aerolíneas contratadas para realizar los traslados vía aérea conforme el artículo 1730 del Código Civil y Comercial. Asimismo, queda excluido de todo reclamo a ALCHEMY DMC Argentina cualquier eventual gasto ocasionado por los motivos precedentemente citados, tales como hospedaje, alimentación, traslado de los pasajeros, modificación en sus itinerarios y/o programas originales, entre otros.

Suba de precios

- Ofertas y precios de tours pueden cambiar (casi siempre por ser aumentado) sin previo aviso a pesar de que sus arreglos han sido confirmados. Este incremento de precios está más allá de nuestro control.

Plan de Pagos

El vencimiento para el pago de la seña será informado al momento de confirmar la reserva.

Pagos

Pago total 30 días antes de comenzar el programa.

Si el pago no se ha hecho en la fecha indicada, las reservas pueden ser canceladas

Pago mediante transferencia bancaria internacional tendrá un cargo de USD 30.00 y pago mediante tarjeta de crédito tendrá un recargo del 4%. Ambos no están incluidos en la cotización.

Términos y condiciones para FIT:

- Todas las reservas deben ser solicitadas por correo electrónico, y deben ser confirmadas por escrito. ALCHEMY DMC Argentina enviará una confirmación escrita de la reserva por correo electrónico.

Políticas de cancelación:

- 10% de penalidad de la reserva para cancelaciones realizadas luego del primer pago.
- Menos de 30 días antes del comienzo del programa habrá un 100% de penalidad de los servicios no-show.

* IMPORTANTE – Por favor sólo considere una reserva cancelada una vez que haya recibido una confirmación por escrito de ALCHEMY DMC Argentina.

Cambios en programas completos - Política FIT:

- Los cambios realizados antes del pago total tendrán un cargo de USD 15.00 por reserva.

Política de Hoteles

- Incluye: Desayuno buffet e impuestos (IVA - 21%) a menos que se especifique lo contrario.
- Pre-Night: el horario de ingreso es generalmente a las 15:00hs. Si se debe garantizar el check-in antes de esta hora, se debe abonar la noche previa.
- Late check out: el horario de salida es generalmente hasta las 12:00 hs, dependiendo del hotel; la extensión de este horario debe solicitarse antes del check in. El cargo por dicho servicio será del 100%.

Política de Excursiones, Transfers & Shows:

- Incluye: Impuestos (IVA - 21 %)
- La duración de los servicios será de acuerdo con el itinerario, cualquier retraso o extensión de los huéspedes se cobrará a los huéspedes o al cliente de la agencia de viajes.

Fuerza Mayor En caso de cancelaciones o reprogramaciones debido a fenómenos naturales o causas de fuerza mayor, la empresa aplicará los términos y condiciones que los proveedores involucrados provean.

Safe travels

by

WORLD TRAVEL & TOURISM COUNCIL

ALCHEMY
DMC ARGENTINA

site
Society for Incentive Travel Excellence

LATIN AMERICAN ALLIANCE

EMINENCE
YOUR BRAND VOICE IN CANADA

2MG
NET
Member of
AV Alliance

lata
Latin American Travel Association

Argentina